

Allianz 

«Swissquake» – Erdbeben in der Schweiz: Risikoeinschätzung und Ereignisbewältigung

Peter Burkhardt

Leiter Sachversicherungen

Erdbeben gehören zu den grössten Risiken der Schweiz. Doch was heisst das genau? Welche Schäden könnte ein Erdbeben in der Schweiz anrichten und welche Faktoren spielen eine entscheidende Rolle?

Neben diesen Themen steht auch die Frage, wie im Falle eines starken Erdbebens die Organisation der Schadenerledigung erfolgen würde und was hinter der Idee einer Erdbeben-Eventualverpflichtung steckt.

Peter Burkhardt Peter Burkhardt (Versicherungsfachmann, DAS Insurance Management HSG) ist seit 2016 für die Führung des Sachversicherungsgeschäftes bei der Allianz Suisse verantwortlich. Zuvor war er 30 Jahre in verschiedenen Fach- und Führungspositionen bei einem anderen Schweizer Versicherer tätig. Er verfügt über langjährige Erfahrung im nationalen wie internationalen Sachversicherungsgeschäft, der Technischen Versicherung sowie der Cyberversicherung. Sein besonderes Interesse gilt auch der Versicherung und dem Risikomanagement von Naturgefahren. Peter Burkhardt ist Mitglied von verschiedenen Expertengremien des SVV, des VBV und des Schweizerischen Pools für die Versicherung von Nuklearrisiken.

